



Buenos días, Asun.

He recibido, el pasado lunes 25, tu decisión de revocar la delegación del área de limpieza y residuos que recaía en mi persona.

El pasado junio te agradecí la confianza de delegarme estos asuntos y hoy te agradezco que me liberes de una tarea totalmente vacía de contenido, habida cuenta que no he tenido la posibilidad ni de relacionarme con los trabajadores por tu expresa decisión, ni de manejar el presupuesto relativo a la actividad, ni actuar por no ser de mi competencia con el Consorcio de la zona norte de Ávila (recogida de contenedores de vidrio, papel y envases) ni con la Mancomunidad de Casagrande (responsable de la recogida semanal de basura)

Mantuvimos, una reunión el pasado 10 de octubre en el que intenté plantearte la idea de las islas ecológicas, pero, verdaderamente fue una decepción la falta de interés por tu parte.

No quiero alargarme más y aprovecho para reiterarte la disposición de nuestro grupo para ser de más utilidad en el ayuntamiento que presides.

Un cordial saludo.

28-02-2024

Firmado:

Juan Fernando Casado Tormo